

Il arriva le premier chez Richefeu, retint un cabinet, commanda le déjeuner pour trois personnes, se fit donner du papier et une plume et écrivit un billet laconique.

A onze heures précises Dubief et Terremonde vinrent retrouver leur patron : c'est ainsi qu'entre eux ils désignaient le policier.

On se mit à table.

—Tout est-il en ordre là-bas? demanda Théfer.

—Oui, répondit Dubief.

—Les fagotins?

—Entassés dans deux pièces du rez-de-chaussée.

—Vous avez soigneusement fermé la maison?

—Portes, fenêtres et grilles, tout est clos.

—Alors, donnez-moi les clefs...

—Les clefs? répéta Terremonde.

—Sans doute.

—Est-ce que nous ne devons plus retourner là-bas?

—Si, mais j'ai besoin d'y être avant vous ce soir...

—C'est que, vous comprenez, reprit Dubief, nous y avons déposé du linge et des frusques et nous ne voulons pas perdre ça...

—Ne vous inquiétez de rien...

Ces dernières paroles de Théfer furent prononcées d'un ton bref et raide, qui n'admettait pas de réplique.

Pendant toute la durée du repas les trois hommes causèrent de choses insignifiantes.

On servit le café, accompagné de vieux cognac.

Dubief se leva pour voir si le garçon n'était point aux aguets dans le corridor, puis revenant s'asseoir, il dit :

—Présentement, il s'agit de s'entendre un peu. Vous nous avez promis hier de nous apprendre ce matin ce que nous aurions à faire, pour notre part, dans la chose en question... Ça nous intrigue, et nous voudrions savoir...

—Oui, appuya Terremonde, on est curieux de connaître la besogne...

—Je vais vous satisfaire, répondit le policier.

—A la bonne heure! s'écria Dubief. Allez-y, patron, nous sommes tout ouïes!

LVI

—Quel est celui d'entre vous qui m'a dit être en état de conduire une voiture? demanda Théfer.

—Moi... répliqua Dubief, ça me connaît... J'ai fait autre fois le métier de colporteur et j'avais un fameux bidet...

—Il faut vous procurer un fiacre avec un cheval solide...

—Un fiacre, ça peut se louer... reprit le faux monnayeur, mais ça se loue avec le cocher, et vous comprenez bien que pas un loueur ne nous confiera sur notre bonne mine sa guimbarde et son animal...

—Ceci vous regarde... Il faut une voiture, ou rien de fait, et je ne peux m'en occuper moi-même...

—Nous aurons la voiture... dit Terremonde. Je m'en charge...

—Comment cela?

—J'ai mon plan et je réponds de tout...

—C'est bon... Dubief devra s'habiller en cocher.

—Facile... Je trouverai la défroque au Temple, Carrick et chapeau en cuir bouilli...

—Ce soir, à dix heures précises, vous amèneriez le fiacre rue Notre-Dame-des-Champs, en face de la maison portant le n° 19...

—Est-ce qu'il s'agit d'un enlèvement?... fit Terremonde. C'est ça qui me botterait... J'adore les aventures romanesques.

—Il s'agit, en effet, d'un enlèvement.

—Bravo!... et nous devons être là tous les deux?...

—Oui; Dubief sur le siège, et vous, Terremonde, dans la voiture...

Parfait! Un joli *melo* de l'Ambigu, quoi! avec trémolo à l'orchestre... Après?

—Les stores seront baissés...

—Naturellement...

—Le cocher, c'est-à-dire Dubief, descendra de son siège et, sans s'adresser à la concierge, montera au troisième étage et sonnera à la porte qui

se trouve juste en face de l'escalier. Retenez bien mes indications...

—Rue Notre-Dames-des-Champs, n° 19... répéta Dubief... troisième étage... porte en face de l'escalier... C'est gravé là...

—On viendra vous ouvrir... reprit Théfer.

—Qui?

—Une jeune fille...

—Qu'est-ce que je lui dirai.

—Ceci : *Est-ce bien à mademoiselle Berthe Monestier que j'ai l'avantage de parler?*

—Berthe Monestier. Je me souviendrai du nom.

—Sur sa réponse affirmative, vous lui remettrez ce billet...

Théfer, prenant son agenda, en tira une feuille de papier pliée en quatre.

C'était le billet qu'il avait écrit avant l'arrivée de ses complices, et dont l'écriture contrefaite ressemblait à s'y méprendre à celle de la note accusatrice glissée par le duc de la Tour-Vaudieu dans l'enveloppe de papier bleuâtre d'où il avait enlevé le brouillon de lettre de Claudia Varni.

—Qu'est-ce qu'il y a là-dessus? demanda Dubief.

—Lisez...

Dubief déploya la feuille et lut tout haut ces quelques mots :

—"Suivez ce cocher qui vient de la part de René Moulin, et ne vous étonnez de rien." Il n'y en a pas long! Le billet sera remis... Mais si la demoiselle faisait la sourde oreille et refusait d'opter...

—Ceci n'est point à craindre...

—Elle ne me questionnera pas?

—Si elle vous questionnait, vous lui répondriez que vous ne savez rien, mais que vous avez mission de la conduire près de la personne qui vous envoie...

—Peut-être voudra-t-elle savoir où... Les femmes sont si curieuses...

—Dans ce cas vous lui diriez : *Place Royale...*

—Suffit... Donc elle me suivra, cette poulette.

—Oui, et vous la ferez monter en voiture...

—Où elle me trouvera, dit Terremonde. Ce qui pourrait bien l'étonner pas mal et l'effrayer un peu...

—C'est possible, mais vous couperez court à son étonnement et à sa frayeur en lui disant : "N'ayez pas peur, mademoiselle, je suis l'ami de René Moulin... Il s'agit de votre père, mort innocent sur l'échafaud..."

Terremonde se frotta les mains.

—C'est dans la boîte à mémoire! s'écria-t-il. En voilà du mélo!... Parole d'honneur je m'amuse comme si je m'étais payé ma place au spectacle à la seconde galerie...

—Et ensuite? reprit Dubief.

—Vous conduirez la voiture où vous savez...

—Au plateau de Bagnolet?

—Oui.

—Mais c'est bigrement plus loin que la place Royale, le plateau de Bagnolet! La donzelle s'apercevra qu'on lui fait voir le tour...

—C'est possible...

—C'est-à-dire que c'est certain... dit Terremonde. Elle prendra l'éveil et voudra descendre.

—Vous l'en empêcherez...

—Elle criera... elle appellera à son aide...

—Vous la menacerez pour la contraindre à se taire...

—Et si elle ne se tait pas?

Théfer tira de sa poche un couteau à virole, dit *couteau de Nontron*, et le posa sur la table.

—Voici le moyen de lui imposer silence au besoin... fit-il.

Terremonde frissonna de la tête aux pieds.

—La frapper... balbutia-t-il. Un assassinat dans un fiacre...

—C'est elle qui l'aura voulu... répliqua le policier. Est-ce que ça vous épouvante?

Terremonde ne répondit pas.

Dubief croisa ses bras sur sa poitrine, regarda Théfer bien en face, d'un air narquois, et s'écria :

—Mazette, vous n'attachez pas vos chiens avec des saucisses, vous, mon petit père!! La guillotine pour douze mille malheureux francs!! Allons, ça, vous ferait de la peine!! *Détourner* un cheval et une voiture, enlever une jeune demoiselle et la refroidir au besoin, tout ça pour six cents francs de rente à nous deux! Cent écus par tête!... En voilà de l'ouvrage au rabais!! Mieux vaudrait se

faire inscrire tout de suite au bureau de bienfaisance!! On toucherait presque autant et on ne risquerait rien... Pas de ça, Lisette!... Turlurette!... la bonne aventure ô gué!... Sortez vos mandats d'amener... Empoignez-nous... Conduisez-nous à la Préfecture... Je vais vous rendre vos cinq billets de mille... Travailler dans ces prix-là, jamais de la vie!! Ça serait gâter le métier!!

—A l'étranger tout est si cher! ajouta Terremonde.

Théfer se pinça les lèvres.

Les deux gredins pratiquaient à son endroit une petite opération de chantage, et il n'entrevoit aucun moyen de ne pas s'exécuter.

Cependant il répliqua :

—Je vous croyais gens de bonne foi!... N'étions-nous point d'accord?

—On n'est jamais d'accord, quand on ignore la besogne à faire.

—Vous saviez bien que je ne m'adressais pas à vous pour un acte de vertu...

Parbleu! mais nous ne pouvions supposer qu'il s'agirait de jouer notre tête à pile ou à face en saignant une jeune personne comme un poulet.

—Dame! vous comprenez, fit Terremonde, ces choses-là, ça n'est plus du travail courant, ça donne à réfléchir... Il y a un tarif spécial...

—Ea voilà assez! murmura Théfer avec impatience. Combien voulez-vous?

Dubief et Terremonde échangèrent un regard de triomphe.

—Nous voulons cinquante mille francs... répliqua Dubief.

—Et nous n'admettons pas un sou de rebais, dit Terremonde; c'est à prendre ou à laisser...

—Vous m'égorgez, mais je cède...

—Nous aurons l'argent?

—Oui.

—Quand?

—Cette nuit.

—Où?

—A la maison du plateau de Bagnolet...

—Il nous faut un acompte tout de suite. Que donnez-vous?

Ce que j'ai sur moi, dix mille francs.

—La caisse est ouverte, opérez le versement, et cette nuit, avant que la donzelle ne sorte de la voiture, le reste, c'est-à-dire trente-cinq mille francs.

—Vous les aurez.

—Et, vous savez, mon petit père, pas de blague, parce que dans ce cas nous reconduirions *illico* la jeune personne chez elle.

—Soyez tranquilles, vous serez satisfaits.

Théfer donna quelques dernières instructions de détail à ses complices qui venaient de l'exploiter fort agréablement, puis il les quitta pour se rendre à la Préfecture, où il comptait déposer un rapport sur les mesures à prendre pour s'emparer de Dubief et Terremonde.

LVII

A l'hôtel de la rue de Berlin les préparatifs de la fête étaient à peu près terminés.

Au fond du grand salon s'élevait un coquet petit théâtre, communiquant avec le boudoir qui devait servir de foyer aux artistes.

Partout des fleurs, partout des appliques chargées de bougies qui produiraient le soir un merveilleux effet au milieu des plantes tropicales transformant les appartements de réception en véritable jardin d'hiver.

René Moulin, ou plutôt Laurent le maître d'hôtel, avait fait merveille.

Mistress Dick Thorn ne lui ménageait pas les témoignages de sa satisfaction.

Elle se sentait heureuse et fière de ce luxe de quelques heures qui lui coûtait effroyablement cher.

Sa caisse allait être à peu près à sec, mais que lui importait?

Le duc Georges de la Tour-Vaudieu ne serait-il pas désormais chargé de la remplir? et ses coffres, à lui, étaient inépuisables...

Une des voitures du célèbre tapissier-décorateur chargé de certains préparatifs de la fête venait d'entrer dans la cour de l'hôtel.